

Llegó una nueva retroexcavadora y una nueva motoniveladora

Escrito por Administrador
Domingo, 22 de Octubre de 2017 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos22102017|width=215|height=121{/besps}

Llegó una nueva máquina retroexcavadora marca Liugong, modelo 4165, y una motoniveladora que fueron adquiridas a través de Provincia Leasing luego de gestiones del Intendente Juan Carlos Gasparini. Cabe destacar que estas nuevas y modernas maquinarias serán utilizadas en el mejoramiento de caminos de la zona urbana y rural del partido, como así también para tareas de limpieza de canales, entubado, cambio alcantarillas, etc.